

21/01/2025 \$644.665 Vpe pág:

Tirada: \$1.734.450 Difusión: Vpe portada: \$1.734.450 Ocupación:

Audiencia:

82.574 82.574 37,17% Sección: Frecuencia: DIARIO

ACTUALIDAD



Brigadista muerto en Los Sauces tenía una hija de un mes de vida

Tres trabajadores de la CMPC fallecieron combatiendo un incendio que había consumido más de 400 ha. Ayer había 8 siniestros activos y cientos de evacuados.

Matías Gatica Lindsay

esar existe en La Araucanía ante la muerte de tres experimentados brigadistas de la CMPC, quienes quedaron atrapados en el fuego mientras combatían un incendio forestal que hasta aver afectaba a Los Sauces. Otros nueve trabajadores de la empresa resultaron lesionados.

Los brigadistas, quienes quedaron atrapados debido a los fuertes vientos, fueron identificados como Duban Olate Farías, de 22 años; José Luis Quezada, de 44 años; y Cristián Guerra, de 43 años.

El más joven, Duban, era oriundo de Yumbel y voluntario de la Segunda Compañía de Bomberos de esa comuna, a la que llegó siendo un adolescente. "Tu risa resonaba como un eco de alegría en nuestras guardias, tu energía inagotable nos contagiaba, y tu amor por esta familia bomberil era inmenso", escribió la compañía en sus redes.

La madre del joven dijo entre lágrimas a TVN que "lo que más me duele es que (mi



hijo) dejó a mi nietecita, que cumple mañana (hoy) un mes de vida. A mí nadie me va a devolver a mi hijo"

Su colega José Luis Quezada vivía en Los Ángeles, tenía más de 10 años de experiencia como brigadista y era padre de dos hijos; mientras que Cristián Guerra, también con gran experiencia, era técnico en enfermería y jugaba fútbol en el club deportivo Huequén

en Angol, donde vivía con su familia.

La CMPC, autoridades locales y los ministros Luis Cordero y Carolina Tohá expresaron sus condolencias por el fallecimiento de los brigadistas. "Merecen nuestra admiración y gratitud", dijo en X la jefa de gabinete.

Ayer autoridades del Gobierno, Senapred y la DMC se reunieron por los incendios del fin de semana y aseguraron que al mediodía de ayer había ocho siniestros en combate v que se mantenían alertas rojas en San Esteban, donde una adulta mayor falleció debido a un incendio forestal; en San José de Maipo, donde hasta ayer más de 100 personas habían sido evacuadas por un incendio que ha consumido más de 38 hectáreas; Treguaco y Quirihue, en Ñuble; y en Los Sauces, donde ayer ya se registraban más de 400 hectáreas quemadas.

"Tenemos 12 estructuras afectadas en San Esteban y 15 estructuras afectadas en San José de Maipo", precisó la directora nacional de Senapred, Alicia Cebrián.

El ministro Cordero dijo que "algunos de los incendios ocurridos estos días tienen su fruto en acciones negligentes y recordó que por más que no haya intencionalidad, la negligencia es penada por la ley.

La Dirección Meteorológica pronosticó para los próximos días un descenso de las temperaturas, que estarán en torno a los 30°-32°, aunque advirtió que el fin de semana volverán a subir.